

# Gobierno acerca servicios públicos a vecinos y vecinas de Villa Mañihuales

En el marco del compromiso del Gobierno por acercar el Estado a los territorios, el jueves se realizó en Villa Mañihuales una Feria de Servicios Movilizados y Gobierno en Terreno, organizada por Segegob y la Delegación Presidencial

Provincial de Aysén.

Más de 60 personas participaron de esta instancia ciudadana desarrollada en el Liceo de Mañihuales, donde diversos servicios públicos entregaron orientación, resolvieron trámites y dialogaron con la comunidad. Estuvieron presentes Segegob, Registro Civil, Indap, Conadi, Tesorería, SII, Fosis, Sercotec, Senama, Injuv, Conaf y SLEP.

El objetivo de estas actividades es fortalecer el vínculo entre el Estado y las comunidades, especialmente en zonas aisladas o de difícil acceso. Desde la comunidad, la vecina Marta Opazo valoró la jornada: “Les agradezco mucho, creo que es una necesidad, espero que lo sigan haciendo, pues en lo personal he resuelto varias dudas que de haber asistido a Aysén a las oficinas, habría empleado mucho tiempo en cada una de ellas. Acá fue muy expedito, fueron muy amables, hay mucho profesionalismo y está todo



muy bien programado y me voy contenta”.

La jornada contó con la presencia del Delegado Presidencial Provincial de Aysén, Rodrigo Moreno; la Seremi de Gobierno, Úrsula Mix Jiménez, el Seremi de Economía, Felipe Rojas; la directora regional de Senama, Claudia Andaur; y la jefa de área de Indap en Puerto Aysén, Nélida Muñoz.

Al término de la actividad, el Delegado Provincial de Aysén, Rodrigo Moreno, señaló “estamos muy contentos. Hemos finalizado nuestro Gobierno en Terreno en la localidad de Mañihuales, tuvimos una excelente convocatoria, hemos podido conversar con la comunidad, recogimos necesidades respecto a educación, salud, y particularmente del colegio, por lo mismo vamos a volver, seguiremos trabajando, estaremos nuevamente por Mañihuales por algunos compromisos adquiridos y seguiremos presentes en terreno junto a la comunidad”.